

# **ABSTRAK**

Hubungan awal Australia dengan Indonesia sempat mengalami fase pasang surut, karena perbedaan dalam hal kebudayaan, perspektif politik, tingkat dan tingkat pertumbuhan ekonomi. Namun, seiring dengan berubahnya kondisi politik internasional, memaksa keduanya untuk lebih melakukan interaksi yang lebih efektif daripada pertentangan yang saling merugikan satu sama lain. Dalam penelitian ini dijelaskan pada awal tahun 2005 merupakan masa keemasan hubungan Australia dengan Indonesia. Hal tersebut ditandai dengan peningkatan berbagai bentuk kerjasama yang terjadi di antara keduanya, baik secara bilateral maupun regional. Kerjasama yang difokuskan dalam penelitian ini adalah di bidang pendidikan. Melalui berbagai kerjasama tersebut, Australia dan Indonesia saling berinteraksi yang pada akhirnya menunjukkan adanya *mutual dependence* di antara keduanya. Berdasarkan hal-hal tersebut penulis berupaya meneliti apa saja yang menjadi kepentingan Australia memberikan bantuan pendidikan kepada Indonesia.

Dalam penelitian ini, terdapat sebuah analisis kepentingan Australia dibalik pemberian bantuan pendidikan serta kerjasama yang terjalin dengan Indonesia dalam kurun waktu 2005 hingga 2007. Penulis menggunakan beberapa konsep dan teori dalam penelitian ini, meliputi teori interaksi yang menjelaskan hubungan bilateral antara Indonesia dengan Australia yang seringkali mengalami perubahan; teori kepentingan nasional, yang digunakan untuk mencari lebih dalam kepentingan Australia di Indonesia; teori bantuan luar negeri, yang menjelaskan tentang motivasi dan maksud dari pemberian bantuan; dan teori diplomasi, yang menjadi alat Australia untuk berinteraksi dengan Indonesia.

Penelitian ini bersifat deskriptif, karena penulis mencoba mendeskripsikan kepentingan Australia dalam pemberian bantuan pendidikan kepada Indonesia melalui pemahaman terhadap data-data hubungan awal Australia dengan Indonesia beserta data-data yang berisi tentang berbagai kerjasama dan bantuan pendidikan Australia-Indonesia hingga akhir tahun 2007. Berdasarkan telaah terhadap teori dan konsep beserta data-data, ditemukan beberapa kepentingan yang hendak dicapai Australia di Indonesia. Penulis menjelaskannya melalui tiga bidang, yaitu ekonomi, politik dan keamanan.

**Kata Kunci: bantuan pendidikan, kerjasama, kepentingan Australia.**